

Bilan 3e trimestre 2022



ASSOCIATION
HAROZ



Nos super héros ont continué leurs aventures haroziennes aux côtés des enfants et du personnel soignant. Un trimestre une nouvelle fois riche en visites et en projets pour clôturer une année 2022 riche en aboutissements.

Dans ce petit journal, vous trouverez l'ensemble de nos activités sur le troisième trimestre de l'année 2022.

Avant de débiter, nous tenions à vous souhaiter à vous, vos collaborateurs ainsi qu'à vos proches une excellente année 2023 remplie de réussite et de bonheur.

Nos bénévoles ont des projets plein la tête pour débiter cette nouvelle année ! Nous tenions à vous remercier pour votre soutien qui va nous aider à les réaliser.



Été 2022

Nos bénévoles ont participé à la remise officielle du chèque suite à notre partenariat avec Les Métropolitaines de Saint-Grégoire en présence de tous les partenaires de cet événement sportif emblématique de St Grégoire. Nous avons pu recevoir 1500 euros qui serviront à décorer le service néonatalogie de l'hôpital Sud de Rennes avec de jolis stickers enfantins pour égayer les couloirs.

Cette année la course des Métropolitaines aura lieu le 22 janvier. Les bénéfices de la course Vivalto Sport de 4 kms seront entièrement reversés à notre association. Vous souhaitez vous donner un défi sportif simple sans enjeu mais pour la bonne cause ? On vous attend le samedi 22 janvier à St Grégoire avec vos plus belles baskets !

Le 4km VIVALTO SPORT

Vous débutez la course à pied et vous souhaitez partager un moment de sport, de convivialité et de solidarité en famille et entre amis ?



INSCRIPTION : 6€

Reversés intégralement à l'association Haroz

Le certificat médical n'est pas obligatoire pour cette course

[S'inscrire en ligne](#)



ÉPREUVE NON CHRONOMÉTRÉE

Limitée à 300 participants



DISTANCE

Circuit de 4km Départ donné Boulevard Schuman
(à hauteur de la ligne d'arrivée)



VEZ DÉGUISE



ÂGE

Ouvert aux runners né(s) avant le 1er janvier 2010

<https://www.lesmetropolitaines.fr/2023/courses/le-4km-vivalto-sport.html>

Mercredi 6 juillet certains de nos héros ont été invités par Retrosmile pour aller rendre une petite visite à l'établissement de santé pour enfants et adolescents de la région Nantaise ESEAN.

Les enfants ont pu faire plusieurs combats de sabres laser avec notre Jedi et Rey ! Notre jolie princesse Belle a ébloui les minis héros avec sa jolie robe. Et surtout, notre Grogg a pu en faire fondre plus d'un avec son joli minois.



Retroplay est une association du côté de Nantes qui a pour mission de réaliser des animations dans les hôpitaux en venant avec différentes bornes d'arcades. Nous les avons retrouvés en novembre pour leur festival de retro gaming afin de les soutenir dans leurs belles initiatives. Nous les remercions une nouvelle fois vivement pour leur accueil chaleureux.

Il a fait très chaud mais rien n'arrête Haroz ! Nous nous sommes rendus au centre Loisir Pluriel de Saint-Malo en compagnie de nos super-héros Mario, Luigi ou encore la princesse Belle.

Nous avons eu le plaisir d'assister au super spectacle des enfants du centre ! Mario et Luigi ont pu faire de la canne à pêche, quant à Belle elle a rencontré des princesses junior. On peut dire que la relève est assurée !



Le 11 août Blanche Neige et Belle se sont rendues au domicile de Rachel pour fêter son sixième anniversaire et lui souhaiter une belle rentrée à l'IME. Nos princesses ont partagé un moment de jeu et de complicité avec Rachel et tous ses ami(e)s.



Si l'été est synonyme de vacances pour la plupart d'entre nous, les soins et les séances de rééducation doivent tout de même continuer. Les enfants du service de rééducation enfants de l'hôpital Pontchaillou rejoignent ceux de la clinique St Laurent pour quelques semaines. Nos super héros n'ont pas pu résister à l'envie d'aller faire un petit coucou aux enfants et au personnel !



La collecte menée par Solidarité Grand Ouest et la société Aquaclim a permis de récolter 6 250 euros ! Pour chaque don, ces 2 entités mettaient la même somme dans la cagnotte afin de multiplier chaque gain par 2. Merci à tous ceux qui se sont mobilisés pour le bon fonctionnement de cette cagnotte. Nous allons pouvoir poursuivre nos actions auprès des enfants, des familles et du personnel.



Septembre



De nouveaux jeux de société ont pris place dans le service MPRE de Pontchaillou grâce au don de la CNAIB SPA Bretagne, l'UNACA de Mayenne et l'UNEC 35 suite à leur mobilisation à la foire internationale. Les enfants, qui sont pour la plupart en internat dans le service, vont pouvoir profiter de jeux variés et récents durant leurs temps libres.

A l'occasion de la rentrée scolaire, nos bénévoles ont eu la joie de remettre des outils pédagogiques créés par l'entreprise local Tuteuro à l'IME de Tréguier. Ces outils, dont le super porte monnaie, ont été imaginés par la maman d'un petit garçon autiste pour lui permettre de gagner en autonomie et pouvoir faire de petits achats du quotidien tout seul comme par exemple acheter le pain. Elle a décidé de produire elle même ces outils, aidée maintenant par son fils devenu adulte, pour en faire profiter d'autres enfants.



Merci aux equisports, aux pompiers de Guichen et aux artisans mobilisés à la foire Expo de Rennes qui nous ont permis d'offrir cette dotation d'un montant de 1 030 euros.

Fin septembre, Jedi et Luigi sont allés rendre visite à notre mini héros Paul Andréa à l'hôpital Sud pour lui apporter force et courage pour son opération. C'est toujours un plaisir de retrouver les petits héros que nous suivons depuis longtemps.



Le samedi 24 septembre, 4 de nos héros se sont rendus à l'IME les Ajoncs d'Or à Montfort Sur Meu pour fêter la rentrée scolaire. Pikachu, Tiana et les acolytes Mario et Luigi ont pu partager des moments de rires, de danses et de joie en musique.



Grâce à la générosité des clients du Ikea de Pacé, 162 peluches ont pu être remises au service IRM de l'hôpital Sud de Rennes. A la fin de chaque examen, nos minis héros pourront repartir avec une jolie peluche.



Octobre

Pendant quelques semaines, d'étranges créatures ont pris place dans le service rééducation de Pontchaillou et dans les services grands enfants et hématologie de l'hôpital Sud. Nos bénévoles ont installé un décor digne de ce nom pour que les enfants puissent se plonger dans l'esprit d'Halloween et égayer un peu leurs espaces de vie.



Nos super héros se sont rendus dans les services grands enfants et chirurgie pédiatrique. Un moment enchanté qui a permis aux enfants le temps d'un instant d'oublier leurs examens médicaux. Pikachu et Mario ont pu faire le plein de câlins tandis que Blanche Neige n'a pas pu s'empêcher de danser sur des rythmes endiablés. Merci aux familles et au personnel soignant qui nous réservent toujours un bel accueil. Ce projet a été rendu possible grâce à la Banque populaire Solidarité Grand ouest et Aquaclim service.



Haroz a été mis à l'honneur pour partager l'affiche du calendrier 2023 des soldats du feu de Pacé. L'amicale des sapeurs pompiers nous a remis un chèque de 1 000 euros pour que nous puissions décorer les différents services enfants dans les hôpitaux pour les fêtes de fin d'année.



Haroz a eu la joie de participer au challenge d'escrime organisé par l'association solution Riposte. Cette association permet aux femmes atteintes d'un cancer du sein ou après la maladie de regagner confiance en elles à travers la pratique sportive. En ce mois d'octobre rose, c'était une évidence de venir applaudir les participants et épauler les familles des malades.



Les enfants avaient revêtus leurs plus terrifiants costumes pour recevoir nos super héros même le personnel avait joué le jeu. Ensemble, ils ont pu partager le goûter dans le service MPRE de l'hôpital Pontchaillou. Rassurez-vous, personne n'a reçu de sort et les bonbons coulaient à flots.



Novembre

Nos super héros ont partagé la fête d'Halloween avec les enfants et le personnel de la clinique St Laurent. Les enfants avaient revêtus leurs plus effrayantes tenues pour l'occasion et les soignants avaient pris soin de les maquiller. Maléfique a joué des tours aux petits patients avec son corbeau farceur, Blanche Neige et Cendrillon ont fait des démonstrations de danse, le Jedi a charmé le personnel médical avec son acolyte Grogu et Mario a fait ses désormais célèbres attaques de chatouilles.



Nos super héros ont déambulé dans les services pédiatriques et hématologiques de l'hôpital Sud à la rencontre des petits patients. Belle, Mario, Luigi et Pikachu ont adoré ce moment de partage avec les enfants, les familles et le personnel.



L'association le club 41 Vitré Victorious 369, club de chefs d'entreprises du bassin de Vitré, a remis à Haroz un chèque de 750 euros. Ce don permettra d'apporter la féerie de Noël dans différents services hospitaliers pour fêter les fêtes de fin d'année comme il se doit.



Avant leur départ en vacances, les élèves du lycée Bréquigny à Rennes ont participé à une collecte de livres. De très très nombreux livres de tous genres et pour tous les âges ont été récoltés. Nous avons de nouveau du stock pour récompenser les petits héros. Merci à tous les participants ainsi qu'au personnel pour leur implication.



L'association Haroz a offert un kit de fête à la clinique St Laurent de Rennes. Ce qui permettra aux patients et au personnel de se réunir autour de temps forts festifs comme les anniversaires ou les départs du service. Ballons, bougies, lunettes, fanions... il y en aura pour tous les goûts. Nous avons aussi remis une panoplie de déguisements adaptés à tous pour permettre aux enfants d'interpréter le personnage de leur choix. Pompier, médecin, vache, dinosaure, fée, policier, licorne, lion et bien d'autres seront de la partie ! Merci au personnel pour leur implication. C'est eux qui sont à l'origine de ce projet et qui nous ont envoyé leurs idées.



Les petits patients de l'hôpital Sud pourront recevoir un livre ou une peluche après leur examen. C'est un examen peu douloureux mais plutôt long et stressant et qui nécessite de s'endormir et de s'équiper.

Nos 2 compères Mario et Luigi accompagnés de Spiderman se sont rendu à Bauné près d'Angers pour rendre une visite surprise à des jeunes issus de la protection de l'enfance. Sous les encouragements de nos héros, ils ont réalisé un bon goûter. Un moment de partage et de convivialité pour ces enfants en résidence. Nous en avons profité pour leur remettre des livres encyclopédiques pour répondre à leurs questionnements sur le monde qui les entoure.



Décembre

Visite à l'hôpital Sud dans les services nourrissons et grands enfants pour Mario, Luigi et le Stormtrooper.



L'association Haroz a soutenu le Téléthon sur la place de la mairie à Rennes. Nous avons essayé de contribuer à notre échelle à faire avancer la recherche. Sur notre stand, nous proposons des maquillages enfants.





Le Père Noël et Captain America sont allés à la rencontre des petits patients pour les encourager avant le passage de leur IRM. Ils en ont profité pour leur remettre des petites douceurs offertes par Leclerc Vern Sur Seiche Val d'Orson.

Pikachu et Tortue Ninja se sont rendu dans les services hématologie et chirurgie pédiatrique.



Au cours des mois de novembre et décembre, plusieurs entreprises nous ont aidé en organisant des collectes de jouets, livres et peluches auprès de leurs employés. Une belle opération solidaire pour créer de la cohésion d'équipe.

Nous remercions le Whitefields Café, Calligraphy Print, AGEF Courtage, Mon emprunt.com et Additi (groupe Ouest France), grâce à leur mobilisation, nous avons pu faire le stock de beaux cadeaux à déposer sous les sapins des différents services.

Merci à tous d'avoir joué le jeu !



Nos super héros ont participé au marché de Noël de l'IME de l'Espoir à Rennes. Malgré le froid, les familles étaient nombreuses à ce beau rendez-vous. Les enfants étaient très fiers de présenter et vendre leurs créations. Tout le monde a pu se réchauffer autour d'un bon chocolat chaud et de petites douceurs réalisées par les résidents.



Les collaborateurs d'Electro Dépôt de Rennes nous ont remis des produits High-tech pour une valeur de 1 600 euros. Des tablettes, des bouilloires, des consoles switch, des machines à café, des montres connectées.. La liste est longue. Les besoins avaient été demandés au préalable aux différents hôpitaux du secteur.



Un dimanche midi, nos super héros se sont rendu au WhiteFields Café pour déguster un bon brunch. Une fois bien repus, Mario, Cendrillon et le Jedi ont profité de leur dimanche pour faire des câlins et des photos avec les clients sous l'oeil d'une photographe professionnelle. Les bénéfices de ce repas ont permis d'acheter pour 800 euros de jouets et de peluches qui seront distribués à nos petits héros avant leurs IRM à l'hôpital Sud.



Le 23 décembre nos super héros sont allés fêter Noël avec 15 familles et le personnel de la clinique St Laurent. Chaque enfant s'est vu remettre un cadeau personnalisé. Le personnel soignant avant glissé en amont toutes les idées dans l'oreille du père Noël. Les familles ont reçu des petites douceurs et une carte de voeux. Merci à Printemps pour leur don qui a permis de financer ce projet et de mettre des étoiles dans les yeux des enfants.



Chaque enfant que nous suivons a reçu un petit mot de la part de ses personnages préférés ainsi qu'un petit coloriage pour patienter jusqu'à la douce nuit de Noël.



Une des grosses nouveautés de 2022 a été la mise en place de décorations de Noël aux services MPRE de Pontchaillou et dans les services nourrissons et chirurgie de l'hôpital Sud.

Au cours des années précédentes, nous nous sommes rendu compte que le personnel soignant se débrouillait avec les moyens du bord, souvent leurs propres décoration pour essayer d'égayer le service.

Cette année, grâce au soutien des pompiers de Pacé, des artisans de la Foire de Rennes, des Equisports et de 41 Victorious Vitré 39, nous avons installé de vrais décors féérique dans les services. Nous souhaitons apporter la magie des fêtes de fin d'année pour les enfants obligés de rester à l'hôpital durant cette période. L'idée était aussi de soulager les équipes soignantes et de s'occuper nous même d'acheter le matériel, de l'apporter, de l'installer, de l'enlever et le stocker pour les décharger de ses tâches.



Ont ainsi pu prendre possession des lieux : plus de 300 boules au plafond, des lutins, des rennes, des casses noisettes, des ours, des sapins, des stickers sur les vitres, des montgolfières, des noeuds rouges et or, un véritable village de Noël avec une patinoire, une fontaine, un manège, des magasins, des maisons, des personnages en action...

Nous espérons continuer à proposer ce service l'année prochaine et l'étendre à d'autres hôpitaux du secteur.

Comme chaque année, nous avons tenu à montrer toute notre reconnaissance au personnel soignant. Nous sommes allés leur dire nos bons voeux pour cette nouvelle année qui débute et distribuer des chocolats offerts par Leclerc Vern Sur Seiche Val d'Orson.



Comme vous avez pu le lire, notre année 2022 a été riche en projets. Tous ces projets nous ont permis d'améliorer le quotidien des enfants, l'accueil des familles et les conditions de travail du personnel. Notre équipe s'est enrichie de nouveaux bénévoles, nous sommes désormais une soixantaine pour répondre aux appels des différents services et des familles.

Sans votre soutien, rien ne serait possible alors encore une fois un grand merci.

Pour 2023, nous avons d'autres projets à développer. Si vous souhaitez nous soutenir ou mettre en place de nouvelles collaborations, n'hésitez pas à nous contacter pour que nous puissions en discuter.

**Harozement vôtre,
Toute l'équipe des bénévoles Haroz**

